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En su primer debate sobre el estado del distrito de Centro, el  concejal José Fernández, ha explicado las líneas que ha seguido la junta  municipal y las que llevará a cabo en el futuro. Fernández ha comenzado  su intervención con un recuerdo a los vecinos del distrito, “este no  puede ser un pleno más, ya que este año faltan muchos vecinos que han  fallecido por culpa de esta terrible pandemia y para ellos deseo tener  un sentido recuerdo y mi más sincero pésame a sus familias”.

A continuación, el concejal ha hecho balance de las principales  materias que se han abordado desde la junta, siempre con la finalidad de  mejorar la calidad de vida de sus vecinos.

En un año marcado por la crisis de la COVID-19, los mayores cambios  que se han producido han sido a nivel presupuestario, ya que se han  incrementado las necesidades sociales, por lo que el Ayuntamiento ha  suprimido la celebración de diferentes fiestas para potenciar el trabajo  de los servicios sociales.

En ese sentido, los trabajadores de los dos centros del distrito,  Puerta de Toledo y Maravillas, han realizado más de 25.000 atenciones a  los vecinos (distribuidas entre llamadas recibidas y valoraciones  realizadas), se han encargado de gestionar y distribuir más de 800.000  euros desde el inicio de la pandemia, de los que 300.000 estaban  destinados a las fiestas de Centro, que se han materializado en 57.000  menús y 3.800 lotes de comida repartidos hasta la fecha.

Además, debido al incremento de la demanda por parte de la  ciudadanía, los servicios sociales del distrito han visto incrementada  su plantilla, por lo que la junta ha optado por recuperar el edificio  ubicado en la plaza del Dos de Mayo, conocido como la Casa del Cura,  para que cerca de una veintena de trabajadores pueda acercar este  servicio a los vecinos del barrio de Universidad. Este espacio, según ha  explicado el concejal, “permanece ocupado desde el 30 de julio por los  colectivos a los que se les cedió en el anterior mandato, con lo que  están perjudicando los intereses de los vecinos, verdaderos damnificados  de esta situación”.

Fernández ha explicado que, en colaboración con la Policía Municipal,  se ha puesto en marcha un servicio de atención y prevención de  asentamientos ilegales en plazas y soportales donde habitualmente suelen  establecerse las personas sin hogar. Además, durante este año se han  activado más de 200 Protocolos para Personas Sin Hogar, en los que la  colaboración de Policía Municipal, Samur Social y los equipos de  Limpieza del Ayuntamiento de Madrid “ha sido fundamental”.

El fenómeno de la ocupación en la Casa del Cura no es un problema  aislado en el distrito. Según palabras del concejal de centro “supone un  mazazo para los vecinos que ven como esta práctica ilegal está  dilatando la posibilidad de contar con nuevos y básicos equipamientos.  Afortunadamente, desde el comienzo de este mandato enclaves del distrito  como La Ingobernable, han sido devueltos a los madrileños”.

Además, también está pendiente la recuperación del solar de la calle  Antonio Grilo, 8 para poder disponer de un equipamiento más para la  ciudadanía.

Respecto a la seguridad, el concejal ha destacado que se está  mejorando. El incremento de la presencia policial en las calles del  distrito de Centro y la intensa labor de la Policía Municipal, con las  unidades CentroNorte y CentroSur a la cabeza, facilitan que se esté  reforzando la vigilancia de plazas y emplazamientos, así como el  desmantelamiento de prácticas ilegales y de competencia desleal que se  han estado produciendo y que han afectado tanto a comerciantes como a  visitantes y vecinos.

En este sentido, la inversión del Ayuntamiento se ha incrementado en  un 300 % para proteger y servir al ciudadano, no sólo con la  incorporación de nuevas promociones de Policía Municipal, sino con la  instalación de cámaras de seguridad, en las zonas de Chueca, Tirso de  Molina y Puerta del Sol; por otro lado, Lavapiés y Montera mejorarán las  ya existentes, con una inversión de 235.000 euros.

Por otra parte, la intensa labor de Policía Municipal, así como las  campañas de concienciación a la ciudadanía, han conseguido que cada vez  haya menos venta ilegal de productos en esta zona.

La medida más importante para mejorar la calidad de vida de los  madrileños es la nueva Estrategia de Sostenibilidad Ambiental Madrid  360, que favorece que la capital tenga un entorno más sostenible,  eficiente, global, saludable y accesible.

Para conseguirlo, se ha llevado a cabo la peatonalización de uno de  los emblemas de Madrid y del distrito, la Puerta del Sol, que por  primera vez ha logrado cerrarse al tráfico. A los 5.546 m2 más para el  peatón, se unirán algunas partes de la calle Mayor, Alcalá, Carrera de  San Jerónimo y plaza de Canalejas, además de sus calles aledañas. La  modificación de las líneas de la EMT que circulan por estos viales está  ofreciendo alternativas para que los usuarios no se vean afectados a la  hora de desplazarse por el distrito y por el resto de zonas de Madrid.

En este sentido, José Fernández ha explicado que “siendo conscientes  de los inconvenientes que han podido surgir en cuanto a la movilidad en  vehículo privado, se han ofrecido alternativas a la circulación y se ha  establecido un horario especial para las labores de carga y descarga”.

Por otro lado, se está produciendo una remodelación y conservación de  diferentes calles, tanto de las aceras como de las calzadas. Gracias al  Plan de Aceras y Accesibilidad, un total de 45 calles de centro,  equivalentes a una superficie de 47.726 m2, serán más accesibles, sin  baches y contarán con una estética más cuidada, estableciendo en los  ejes comerciales la plataforma única y dotándolas de nuevo mobiliario  urbano acorde a las necesidades y demandas de los vecinos.

Además, el distrito de Centro dispondrá de nuevos equipamientos a lo  largo de esta legislatura. El oolideportivo de la plaza de la Cebada o  el edificio multifuncional de la calle Costanilla de los Desamparados  con Fúcar, 6, son algunos de los ejemplos, sin olvidar la remodelación  de enclaves como el Colegio Público Antonio Moreno Rosales, la Escuela  Infantil Municipal La Paloma, la pista deportiva del Casino de la Reina o  el aparcamiento de la plaza de Santo Domingo.

Fernández ha explicado que el mercadillo callejero más importante de  Madrid, el Rastro, no sólo lo componen los vendedores ambulantes con sus  puestos, sino también los comerciantes fijos con sus establecimientos  abiertos todos los días, que forman parte de la vida diaria del barrio.  En este sentido, según ha destacado el concejal, la Junta de centro ha  mantenido siete reuniones con diversas asociaciones para que el Rastro  vuelva a abrir con la mayor brevedad posible.

El objetivo del Ayuntamiento es que esa apertura sea segura para  vecinos, visitantes, comerciantes y vendedores ambulantes, por lo que ha  destacado que “el Rastro se abrirá en cuanto se garanticen las  condiciones higiénico-sanitarias y las distancias de seguridad y  tengamos la seguridad de que no sea un foco de contagios. En estos  momentos la salud es lo primero”. Como ha afirmado el concejal del  distrito, “que El Rastro continúe su historia es un trabajo de todos”.

Con respecto al resto de los mercadillos del distrito (Las Salesas,  Las Ranas, Los Migueles, Pintores de la plaza Conde de Barajas, el  Mercado de la Filatelia y Numismática de la Plaza Mayor), ha explicado  que han tenido que variar la forma de llevar a cabo su labor para  prevenir la expansión del virus. Y en el caso de los mercados  municipales de Centro, ha agradecido “la labor encomiable y de atención  al ciudadano que han realizado en estos momentos tan duros”, a la vez  que ha señalado que se van a acometer una serie de obras para mejorar y  facilitar su renovación, lo que conllevará una conservación y protección  del espacio público.

Con la crisis provocada por la COVID-19 la mayor parte de los  comercios han tenido que modificar sus condiciones. Por eso, ha  subrayado el concejal, desde la Junta Municipal de Centro y el Área  Delegada de Turismo se ha iniciado la campaña de apoyo al sector ‘Vuelve  al Centro’ para reactivar el distrito, principalmente entre los  madrileños. A través de visitas guiadas por rutas y rincones históricos  se quiere animar a la ciudadanía a descubrir ese Madrid muchas veces  desconocido.

Por otro lado, se han buscado diversas fórmulas para que los  hosteleros puedan volver a su rutina. Según ha explicado José Fernández,  “la junta de Centro ha buscado soluciones y alternativas para reactivar  el sector comercial e impulsar la economía”, ya que no se trata solo de  dinamizar la actividad económica, sino que la situación del sector  afecta también al ámbito social, turístico y cultural. Entre esas  soluciones, ha destacado la bonificación del 100 % de la tasa de  ocupación de las terrazas.



 




Escribir un comentario




	
	Nombre (requerido)



	
	E-mail



	
	Sitio web



	
	Título



	



	[image: Código de seguridad]

	Refescar

	




	Enviar


	Cancelar


	



	
	



JComments




           
       

 




           			
          		
          
        

 
 


	  		
					El Tiempo
		

			
					

 


















		

			
					A Todo Color
		

			
					[image: ]











		

			
					
Las Entrevistas del Telescopio


		

			
					




		

			
					Redes Sociales
		

			
					

 [image: ]

































[image: ]




























		

			
					Noticias Relacionadas
		

			
					
 
		
							
		 	Almeida convierte el Palacio de Conde de Miranda en apartamentos turísticos			
		
			

			

				
	
							
		 	Almeida aprueba salvar dos edificios del cuartel de Villaverde			
		
			

			

				
	
							
		 	Aprueban la transformación en viviendas de la penúltima planta de Torres Blancas			
		
			

			

				
	
							
		 	El PP pide la reprobación de Sánchez por boicotear la candidatura de la AMLA			
		
			

			

				
	
							
		 	Almeida convierte en hotel una iglesia			
		
			

			

				
	
							
		 	El Pleno de Madrid aprueba el primer desarrollo de Madrid Nuevo Norte			
		
			

			

				
	
							
		 	Francisco Nieva, Nati Mistral y Ángel del Río tendrán espacios dedicados en Arganzuela			
		
			

			

				
	
							
		 	Almeida quiere convertir en Hijo Adoptivo a Sorolla			
		
			

			

				
	
							
		 	Dimite un concejal de Madrid tras dar palmadas en la cara a Almeida durante el Pleno			
		
			

			

				
	
							
		 	El Pleno aprueba los desarrollos de las cocheras de Cuatro Caminos y la cárcel de Carabanchel			
		
			

			

				


		

	
      

       

       
 
        	
                



   

        	
                

			

               	 
                          

                        
                          
                   
         	          

                          
  
                          

               


  
   
                
      

          



Portada | TorreNews | TorreSport 

        | CorredorNews | Punto D Vista | Lente de aumento | Los Blogs del Telescopio | A Todo Color 

        | Otras Noticias | Foro
        


      ©2010 El Telescopio Digital   •   Contacto •   Aviso Legal

      Página Optimizada para una resolución de 1024x768px Firefox 3.6 Chrome 7.0

      digitaltelescopio@gmail.com 

     


Mesure d'audience ROI statistique webanalytics par [image: WebAnalytics]




  
  

  




